

ちいき支え合い懇談会(北中)アンケート集計

日時 令和6年12月8日（日）

午前10時～正午

場所 文違コミュニティセンター

参加人数32名

アンケート回収25名 ※アンケート回収率78%

1,ちいき支え合い懇談会に参加してどうでしたか

大変満足した	14
満足した	9
どちらともいえない	1
未回答	1

2,今後も毎年ちいき支え合い懇談会を開催する予定です。開催した場合は、参加されますか

参加する	17
どちらともいえない	7
参加しない	0
未回答	1

3ちいき支え合い懇談会に参加して感じたことがありましたら自由に記載ください。

- ・地域の方々と情報交換できて、自分にも出来そうなことはないか、考えるきっかけになった。
- ・思ったより充実していて、参考になりました。地域の課題も見えましたので自治会運営の参考にします
- ・中学生として参加させていただきました。とても良い経験になり、うれしかったです。皆さんと協力して八街をもっとよくしたいです。
- ・人と人が繋がって動き出すのにとても良いタイミングであったと思います。これからも宜しくお願ひします。
- ・地域に住む方の顔が見れ、意見も聞けて良かった。
- ・次回も子供たちの参加をお願いします。活性化していくと思います。
- ・もっとたくさん方に参加してほしい。
- ・今後、子供たちを中心に活動した方が良いと感じました。
- ・自分が福祉に対して関わっていないことがよくわかった。これから関心を持っていこうと思う。
- ・今回2回目ということだが、初年度に出た課題に対してどの程度の進化があったのか検証があれば良い。
- ・グループで話し合ったことで色々な意見に触れて大変ためになりました。
- ・小中学校の児童生徒が参加していることが素晴らしい。世代を超えて意見交換、対話しながら地域を活性化できたら良いと感じました。
- ・もっとたくさんの方々の参加を願います。地域に関心を持つてもらうためにどうしていくか、何度もこういう機会を持ちたい。
- ・地域に対して思いの強い人を知ることができた。
- ・それぞれのグループで様々な課題が出て、気づきが増えました。
- ・中学生になり地域に関することに深く考える機会がなかったが、大人から子供までの考えを共有することができ、楽しく学び合うことができよかったです。

今後もこのような機会があれば、参加していきたい。

- ・共通した問題点を2,3点に絞り意見交換が望ましい。今回は全方面で焦点ボケ感あり。
- ・大きな収穫として子供たちの新鮮な意見を聞けたことです。

1,環境…ポイ捨て(教育現場でも教材として活用している)

2,遊び場…公園を自由に使えない

3,イベント等…年間の行事を増やして欲しい

若い人の声を生かした行事づくりが街の活性化の源泉。

- ・地域の課題についてみんなで考える事が出来るという素晴らしい会だったと感じました。
- ・同じ地域で暮らす色々な立場の人と地域の事を具体的に意見交換出来て嬉しかった。
- ・今までで初めての経験が出来て嬉しかったです。自分がしている活動について大人の人たちと話せる機会をいただけたことで、今後の活動に活かしていくで良かったです。次回もこの回に参加してみたいです。
- ・地域ごとの特色
- ・今後とも宜しくお願ひします。